



# Just do it !!!

## 企業説明会

7月7日(木)にリージョンプラザで企業説明会がありました。本校からも約70名の生徒が参加しました。どの生徒も真剣な眼差しで説明を聞いていました。説明を聞き、企業見学に赴き、しっかりと希望先を決めてほしいと思います。そして9月には第1回目の就職試験が行われます。残り約2か月という時期まで迫ってきました。焦りを感じている生徒もいるようです。夏休み中には模擬面接などの就職に向けた練習が行われます。しっかりと準備を進めて臨んでほしいと思います。



## 面接

就職試験についてですが、企業に行ったアンケートによると就職試験において企業が最も重要視するのはコミュニケーション能力だそうです。すなわち、面接が非常に大切になってくるということです。生徒に話を聞いてみると、多くの生徒は面接に非常に不安を持っていると言います。何を話したらいいかわからない、など様々な不安があるようです。とても難しいものだと考えてしまう生徒が考えているようです。しかし、そんなことはありません。面接とは相手と自分とのコミュニケーションです。しっかりと相手の話を聞き、それについての自分の考えを相手に伝える。すなわち、普段から私たちが日常の中で行っている事の延長なのです。もちろん、普段よりも言葉遣いや礼儀作法に気を遣わなければいけない部分はありますが、中身は同じなのです。面接の質問に基本的に正解や不正解といった質問はありません。自分がどのような考えを持っているかという質問が主となります。物怖じすることなく、堂々と自分の考えをしっかりと相手に伝えることができればよいのです。また、そのためには自分に自信を持つことが大切です。そして自信を持つためには一生懸命に努力をすることが必要です。試験はもう目の前ですが夏休み中に取り組めることはまだまだあるはずです。努力を重ね、自信を持てるように一生懸命取り組んでほしいと思います。

### ◇今後の予定◇

- 7月20日(水) スポーツ大会
- 7月21日(木) スポーツ大会
- 7月22日(金) 終業式

